
Esta semana MVS con SCT opción regresar
algo de espectro y con unos 100 Mhz por
proyecto de Wi Max con Clearwire Intel
Su Casita quizá esta semana alianza estratégica con banco

para vender cartera y potenciar plataforma rechaza Banamex
mal clima y la carta a Pandit red nacional del Canal 11 realidad
mercadotecnia de ARA vacante

SERÁ ESTA SEMANA cuando el GrupoMVS que preside Joaquín Vargas retome sus
contactos con la autoridad de telecomuni

caciones del país para avanzar en el asunto vincu
lado a la banda de 2 5 Mhz

Hace unos días le adelantaba de las negocia
ciones que se han dado con SCT de Juan Mo
linar y el firme propósito que muestra Cofetel
con Mony de Swaan para destrabar este y otros
expedientes que lamentablemente han termi
nado en los juzgados

Hay otros que simplemente esperan por la falta
de interrelación que se ha dado entre la misma
SCT y Cofetel como es el caso de una subasta de
la banda 3 5 Mhz que se pretende cristalizar pron
to y ya no se diga lo relacionado con el uso del es
pació en los 700 Mhz para hacer realidad la tele
visión digital terrestre

Enel caso de MVS le adelanto que los resultados
logrados hastaahorasonbastante consistentes en
cuanto a lo que es la definición de los 190 Mhz que
posee dicho grupo en esa banda

SCT ha sostenido que MVS no le ha dado cabal
utilización a ese activo y claro por otro lado dicho
grupo ha acusado a la autoridad de falta de volun
tad para lograr sus renovaciones situación que ha
frenado un proyecto que está en el tintero desde
hace varios años

Unaposibilidadque se analizaparafiniquitar es
ta controversia es la de que elEstado recupere una
parte del espectro que se discute

Con la otra se habla de algo así como unos 100
Mhz MVS ahora sí podría arrancar su viejo pro
yecto de ofrecer vía Wi Max servicios de trans
misión de datos de alta velocidad

Esta tecnología inalámbrica es ya una realidad
en los países industrializados y en el futuro inme
diato tiende a crecer en compañía de todos esos
nuevos dispositivos como el iPad o los teléfonos
móviles inteligentes que están en el mercado y
que evolucionan cada año a pasos agigantados

En EU hace un par de meses
justo la FCC anunció un aumento

en la capacidad de su espectro pa
ra abastecer la creciente demanda
en estos servicios de transmisión

de cuarta generación
Además de EU la transmisión

de datos vía Wi Max ha caminado
a paso firme en Corea Japón e in
cluso China mientras que aquí
nos hemos rezagado por las dis
putas en el ámbito de las telecomunicaciones

El proyecto de MVS con una inversión de loo
millones de dólares va en esa dirección Hay
acuerdos ya suscritos con Clearwire Corporation
de Crakj McCow e Intel que obviamente se reacti
varían al clarificar la polémica ligada al espectro

No es descabellado pensar que el proyecto de
MVS bien podría detonar lo que ha sucedido con
la televisión satelital con la llegada de Dish de
Challes Eraen en sociedad con la firma mexicana

Fruto de un paquete de canales a sólo 149 pesos
incluido IVA Dish México que lleva Ernesto Vargas
ya tiene un millón 700 mil usuarios en lo que se
conoce como DTH Direct to Home y la meta es
llegar a 2 millones para el cierre de este año

Con el proyecto de Wi Max al ampliarse el an
cho de banda o sea la infraestructura disponible
para ía transmisión de datos se podrán ofrecer ta
rifas más económicas para el usuario

De ahíque como ve el tema tiene su importancia
y habráque darle seguimiento en lo que podría ser
uno de los primeros logros de De Swaan Addatipa
ra validar su presencia en Cofetel más allá de los
cuestionamientos que ha generado su nombra
miento por el presidente Felipe Calderón

A UNQUE LA OPCIÓN de un concurso mer
cantil por parte de Su Casita de José Manuel

Agudo no está paranada descartada e incluso co
mo le adelanté ya hay un grupo de abogados que
analizan ese camino la expectativa es que en el
ínter dicha sofome pueda concluir una negocia
ción que nos aseguran está muy avanzaday que
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podna dar un giro a su apretada situación tras el
fracaso de los intentos hechos para concretar
unaventaconbancos como Banorte de Alejandro

Valenzuela Santander de Marcos
Martínez Scotlabank de Nicole
Reich así como Bajío de Salvador
Oñate y Ve por Más de Antonio del
Valle También ha platicado con
BBVA Bancomer de Ignacio Des
champs para desprenderse sólo
de su cartera no emproblemada
Aparentemente se está cerca de
llegar a un acuerdo estratégico
con uno de estos actores para tra

tar de aprovechar esos activos y sobre todo elpo
tenciar laplataforma de la que dispone Su Casita
para operar en el negocio de lavivienda El asun
to se podría dar a conocer incluso esta semana
Habrá que ver

EN EFECTO VOCEROS de Citigroup Banamex que preside Manuel Medina Mora recono

cieron que ahora mismo hay tres casos laborales
en proceso de litigio del mismo número de eje
cutivos de banca corporativa e inversión que lle
va Femando Quiroz Si no se han resuelto es por
que los implicados pretenden una mezcla de lo
mejor de las leyes de México y EU Sin embargo
se puntualizó que su situación no implica que
exista un mal clima laboral pese a que en los úl
timos meses se han presentado más bajas por
mejores oportunidades de trabajo La mayor ro
tación está en Brasil por la explosiva actividad
que se vive enesanación yla disputa quehay por

el talento y no tanto por una gestión inflexible de
Quiroz Vale señalar sin embargo de un escrito a
Vücratn Pandit en el que algunos ex empleados de
esa área acusan a su jefe de falta de interacción y
de imponer un estilo de terror

y COMO LE adelanté ayer el propio presi
X dente Felipe Calderón dio a conocer la

puesta en marcha de una nueva red nacional
para el Canal 11

El anuncio por parte del jefe del Ejecutivo se
dio en el marco de un convenio de colabora

ción que se suscribió entre el IPN que lleva Yo
loxóchitl Bustamante el mismo Canal 11 que
comanda Fernando Sariñana y el recién creado
Organismo Promotor de Medios Audiovisua
les que dirige Alejandro Ordoño De esta mane
ra se cerró la pinza para lo que constituye un
golpe de timón en la política de medios de la
actual administración con la que el Estado re
gresa a operar una plataforma televisiva de la
que se había desprendido desde la época de
Carlos Salinas de Gortari al privatizar Imevi
sión Se cree que la misma se convertirá en un
vehículo de promoción de su gobierno y del
PAN de cara a las elecciones del 2012

pNEL CONTEXTO del ajuste que sufren las
Ei estructuras en algunas desarrolladoras de vi
viendapor elmomento difícil de esa actividad el
que acaba de salir de ARA es Francisco Rodríguez
Lara director de mercadotecnia Venía de Alsea y
tuvo una estancia muy corta en esa firma Su po
sición quedó por ahora vacante

El que acaba de salir de
ARA es Francisco Rodrí

guez director de mercado
tecnia Venía de Alsea y tu
vo una estancia muy corta
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